

教育目標：心身ともに健康で、自ら気づき・考え・行動する児童の育成



# しおみの見ら

令和6年10月11日  
七ヶ浜町立汐見小学校  
学校だより 第9号  
電話：357-5151  
FAX：357-5711

HP アドレス：<https://shichigahamasioi-es.edumap.jp/>

## 1学期無事終了。安全で楽しい秋休みを！

晴れた日には爽やかな青空が広がり、夜には星がきれいに見える季節になりました。学校は、本日無事に1学期を終了しました。子供たちは、担任の先生から今学期の成長が記された通知表を受け取り、これまでの学校生活を振り返っていました。

4月、1年生は入学、2年生以上はひとつ進級し、大きな希望と少しの不安を抱きながら新年度がスタートしました。あれから半年、子供たちは、友達や先生方、地域の方々と関わりながら精いっぱい活動してきました。学校教育目標「自ら気づき・考え・行動する」を意識しながら、一人一人が自分のめあて達成を目指して努力していました。お子さんの成長をたくさん褒めていただきたいと思います。

子供たちの成長は、たくさんの方々に支えられています。汐見小では、「開かれた学校」「体験を通した学び」を重視し、ほぼ毎週と言ってもよいくらいの頻度で外部講師においでいただきました。関心があることに対して真剣に取り組む素晴らしさ、それを続けることの価値など、生きていく上で重要なことについて「大人の本気」をテーマに魅力的に伝えていただきました。そこには、教職員だけでは達成できない「深い学び」と「新たなコミュニケーション」がありました。

家庭・地域の皆様をはじめとする子供たちの支援者に対して、改めて感謝申し上げますと共に、2学期も、引き続き御協力くださいますようお願いいたします。

教職員一同、子供たちの学びがより豊かなものになるよう今後も尽力して参ります。

## 通知表は、3つの「し」ではなく、3つの「め」で！！

通知表は、親が顔をしかめ、しかり、しおれさせるものではなく、認め・褒め・高めるための「きっかけ」となる魔法の書です。使い方を間違えないよう注意が必要です。

なお、今年度から校長印・担任印、そして保護者印の押印がなくなりました。児童に手渡した後はそのまま家庭での保管となるため「家庭からの連絡」の記入、学校への返却はありません。

本日、お子さんから通知表を確実に受け取っていただき、記載内容の確認をお願いいたします。

## ○汐見っ子 活動の様子(9月後半から10月前半)

### ★演舞麗夢(えんぶれむ)★ ～プロのダンサーと一緒に踊ろう～

9月24～26日に、プロのダンサー6名、EGA先生、まりりん先生、つる先生、タクミ先生、KEIKO先生、TARO先生に御来校いただき、全校児童にダンスを教えていただきました。

学年ごとに活動し、先生方の楽しい自己紹介でリラックスしたあとは、素敵なダンスを見ながらのレッスン体験！子供たちはみるみる上達し、どの学年もすばらしい発表ができました。あっという間の2時間が過ぎ、最後には、「とても良かった。何事も続けることが大事なんです。がんばってください。」と励ましの言葉をいただきました。演舞麗夢の皆様、本当にありがとうございました。



## ○ ルドルフとイッパイアッテナ 演劇鑑賞教室

10月1日に、演劇鑑賞教室が行われました。黒猫の「ルドルフ」と野良猫のボス「イッパイアッテナ」を中心とした、猫と人間の愛と友情のお話でした。登場する猫や人間のセリフや歌、ダンスに惹きつけられ、観ている子供たちも舞台世界の一部となって盛り上がりました。5年生が代表として、本番の舞台で歌やダンスを堂々と披露しました。劇団のみなさんと一緒に踊る姿は、さすが夕見小の高学年！下級生が「私も一緒に踊りたいなあ、やってみたいなあ。」という気持ちになるような素敵なパフォーマンスでした。御指導いただいた劇団の皆様、素敵な機会を作っていただきありがとうございます。

当日は、保護者や地域の皆様にもたくさんお越しいただき、一緒に御観覧いただきました。足をお運びくださった皆様、ありがとうございました。舞台設定の関係で、会場内の温度が高く大変だったと思います。御苦労をおかけいたしました。



## ○ はだしっ子キャンプ2024 (PTA防災キャンプ)

10月5・6日、PTA主催の防災キャンプ「はだしっ子キャンプ2024」が校庭で行われました。家族ごとのテントが張られ、いつもの校庭とは違った雰囲気になりました。

1日目には、防災倉庫の見学がありました。簡易トイレやプライバシーパーテーション、投光器、発電機などを実際に出して組み立てたり動かしたりしてみました。また、防災グッズ講座が開かれ、緊急の際に最低限揃えたい物（ティッシュペーパー、スリッパなど）、持っている便利なもの（トイレに使える高分子ポリマー、電池変換アダプターなど）の紹介を通して、防災の知識を高めました。

夜は、夕食やのんびりした時間を過ごしながらかの絆を深めることができました。天体望遠鏡で星を見る機会もあり、「土星の環だ！すごい！」と喜びの声が上がっていました。近隣へのマナーを守りながら自由な時間を過ごし、午後10時消灯、避難所想定での防災キャンプ1日目が終わりました。

2日目は、時々雨が降る天気でした。家族ごとに朝食をとり、校庭で運動したり散歩したりしたあと、テントの片づけ、校庭のごみ拾いを行いました。最後には、参加した皆さんから「楽しかった」「来年もやりたい」という声が多数聞かれました。企画・運営にあたってくださったPTAの皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。



## ○ PTA募金活動 能登半島豪雨被災者支援募金

防災キャンプ期間と、10月7～9日の3日間PTAによる募金活動が行われました。1月の地震、9月の豪雨と重ねて被害を受けた能登の皆様に対して、少しでも支援につながればとの思いからです。

防災キャンプでは10,923円の募金が寄せられました。学校で募った分は、ただいま集計中ですので、合計金額は秋休み明けにお伝えいたします。募金は、PTAより七ヶ浜町を通じて、被災者の皆様に届けられます。

呼びかけから短い期間にも関わらず、たくさんの御協力をいただき、ありがとうございました。